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Anfrage in der Fragestunde der Fraktion der CDU 
 
 
 
 
Fischentnahmefenster für Angler 
 
Wir fragen den Senat: 
 

Verfolgt der Senat Pläne ähnlich wie in Hamburg, in Bremen und Bremerhaven ein Ent-
nahmefenster für Fische wie Meerforelle, Schleie, Hecht, Flussbarsch oder Zander ein-
zuführen, wodurch es für bestimmte Fischarten nicht nur ein Mindest-, sondern auch ein 
Höchstmaß für die Entnahme gäbe – wenn nein, warum nicht? 

Welche Vor- und welche Nachteile sieht der Senat bei der Einrichtung eines allgemei-
nen oder gewässerbezogenen Entnahmefensters? 

 
Sigrid Grönert, Heiko Strohmann und Fraktion der CDU 


